

Champigny. Bientôt les scènes ouvertes

Venez exercer votre talent

Vous êtes musicien, en solo ou en groupe, danseur, DJ, comédien... et vous aimeriez vous produire sur scène. Ne perdez plus de temps et inscrivez-vous à la maison des associations de Champigny car en juin et en juillet, à l'occasion de la fête de la ville et de Champigny Plage, des scènes vont être montées et réservées aux jeunes talents de la commune. D'autant que cette année, la mairie lance un nouveau Festival des jeunes talents. Toutes les disciplines et tous les styles pourront être présentés au cours de ces deux fêtes prévues, les 22 et 23 juin pour la fête de la ville et du 6 au 21 juillet en bord de Marne pour Champigny-Plage. Pour s'inscrire, il suffit de contacter dès maintenant la Maison des associations au 01.55.09.14.80 ou au 06.17.98.21.08 ou par mail chy94.h.hamiteche@free.fr.

Villejuif. Après les Championnats d'Europe

Moussa Dembele, prince du sambo

Ce sport ne vous dit peut-être rien pourtant il est de plus en plus en vogue. Le sambo, sport de combat russe créé dans les années 1930, est à mi-chemin entre le judo, la lutte et les sports pieds poings. A Villejuif, une structure le défend fièrement et compte parmi ses membres un champion qui vient de se distinguer. Le club de Sambo de l'Union Sportive de Villejuif a été créé en 2010 par Sami Zran (à gauche sur notre photo), l'entraîneur actuel. Il compte 45 adhérents et une dizaine de compétiteurs. Parmi eux : Moussa Dembele (à droite), champion de France en titre depuis le 31 mars, qui a récemment défendu les couleurs de l'Hexagone puisqu'il termine 3e des Championnats d'Europe de sambo combat qui se sont déroulés à Crémone en Italie les 18, 19 et 20 mai dernier.



Bonneuil. Les collégiens sensibilisés aujourd'hui

29 ateliers sur la sécurité routière

Après les CM 2 hier, place aux collégiens. Les élèves de 4^e et 3^e de la commune vont être sensibilisés à la sécurité routière cet après-midi, grâce à un crash-test de deux voitures motorisées et piétons, rue Jean-Catelas. Un atelier parmi les 29 proposés cette semaine. Demain, c'est au tour des enfants de 3 à 11 ans, accueillis dans les centres de loisirs, d'assister à une pièce de théâtre sur les dangers domestiques et d'effectuer un parcours sur la sécurité organisé par le service enfance et la police municipale. Samedi, tous les publics sont invités à tester un véhicule simulateur de tonneaux ou à venir échanger sur les addictions et les équipements avec des représentants de la police nationale et des associations.

Bois de Vincennes. Municipales à Paris

Aire pour nomades : NKM reçue par les maires sur le site

Le rendez-vous est fixé sur le terrain. Aujourd'hui, à 11 h 45, Nathalie Kosciusko-Morizet, une des candidates UMP à la mairie de Paris, sera présente sur le site du projet parisien d'aire d'accueil des gens du voyage dans le bois de Vincennes. Elle y rencontrera les maires des communes riveraines (Saint-Mandé, Saint-Maurice, Vincennes, Nogent, Joinville, Charenton) et ceux des villes proches, solidaires (Saint-Maur et Maisons-Alfort) qui se mobilisent contre ce projet. « Nous voulons empêcher cette nouvelle atteinte à l'intégrité du Bois de Vincennes et protéger la vocation d'espace vert naturel essentiel aux populations de notre région, rappelle **Christian Cambon**, sénateur-maire UMP de Saint-Maurice. Cette décision de la Ville de Paris ne respecte pas l'intérêt des gens du voyage : il n'y a ni écoles, ni hôpitaux, ni centres sociaux de la Ville de Paris dans le Bois de Vincennes. »

Maisons-Alfort. Salon d'art photographique

Crocs et griffes en images

Dès aujourd'hui et jusqu'au 12 juin, au foyer du Théâtre Claude-Debussy, à Maisons-Alfort, le Photo-Club Maisonnais présente son 38^e Salon d'art photographique. Les photographes amateurs y exposent une quarantaine de clichés tandis que les invités d'honneur, Yvette et Pierre Ruiz, passionnés de photographie animalière, présentent « Des crocs et des griffes ». Cette exposition-là est composée d'images de mammifères des forêts et félins observés lors de leurs balades européennes dans les réserves publiques et privées. L'entrée est libre.

CHAMPIGNY Il y avait trois listes en 2008, il n'y en aura plus qu'une en 2014

La droite part unie aux élections municipales

La droite à Champigny vient officiellement de lancer sa campagne pour les municipales de 2014, ce week-end. Tracts, porte à porte, rencontre avec les habitants, elle va multiplier les initiatives jusqu'au sprint final avec un seul credo : l'union pour obtenir l'alternance.

« Nous avons rassemblé les différentes tendances, Nouveau Centre, MoDem, UMP, Cap 21, divers droite... s'enthousiasme Laurent Jeanne, qui a été porté à la tête de Champigny Alternance 2014. En 2008, trois listes de droite étaient présentes. Pour les prochaines municipales, toutes les tendances se sont retrouvées et beaucoup de gens à nos côtés n'ont même pas d'appartenance politique. Nous sommes juste une liste de Champignois qui veulent une alternance politique ». Un mot volontaire-

ment choisi pour ne pas évoquer « le changement » des dernières présidentielles...

“ Nous sommes en totale opposition sur des sujets comme le budget, l'urbanisme, le développement économique ou encore l'emploi ”

Laurent Jeanne, chef de file

« L'idée n'est pas de faire tout le contraire de ce qui a été fait avant. Ce qui fonctionne sera conservé en l'améliorant si besoin est mais nous marquerons notre rupture sur d'autres sujets avec lesquels nous sommes en totale opposition comme le budget, l'urbanisme, le développement économique ou

encore l'emploi. C'est en cela que nous nous inscrivons dans l'alternance, non dans le changement ! ».

C'est auprès des habitants que les futurs colistiers iront affiner leur programme. « Nous avons défini, ensemble les grandes lignes de ce que nous voulons faire avancer. Dans la foulée, les commissions de travail que nous avons initiées vont s'enrichir des remontées du terrain que nous aurons en rencontrant les habitants. Nous sommes prêts à accepter toutes les propositions. Le seul impératif sera qu'elles soient financièrement réalisables et en phase avec le projet général. Notre programme sera chiffré pour être en adéquation avec le budget. L'idée maîtresse restant de ne pas augmenter les impôts ».

FABIENNE HUGER

NOGENT-SUR-MARNE

L'INFA fête ses 50 ans aujourd'hui

30 emplois d'avenir pour le temple de la formation et de l'alternance



Nogent-sur-Marne. L'Institut national de formation et d'application et en profite pour annoncer ses projets. (DR)

Né en 1963, issu d'une association d'éducation populaire, créé par le centre de culture ouvrière, l'Institut national de formation et d'application (INFA), dont le siège national et le centre régional sont basés à Nogent-sur-Marne, fête ses 50 ans aujourd'hui avec une journée d'études sur l'alternance, son action dominante, et la signature de trente contrats d'avenir.

« La pédagogie de l'action mise en œuvre à l'INFA repose depuis l'origine sur la pratique de l'alternance, précise Alain Langlacé, directeur général de l'institut. Et ceci avant même que les dispositifs de financement ne viennent favoriser ce type de formation et qu'il y ait les contrats de qualification ».

50 ans après, l'INFA soutient encore les demandeurs d'emploi et les

jeunes. Ce soir, à 17 h 30, en présence du préfet, l'institut signe 30 contrats de campus des métiers et de l'alternance. Ainsi, nous projetons d'ouvrir une résidence sociale de 130 places pour des jeunes salariés en alternance. Nous nous adossions sur trois filières d'avenir : le tourisme et les grands événements, le multimédia et le numérique et enfin le grand âge et la dépendance. Si tout va bien, cette résidence devrait ouvrir à la rentrée 2014. » L'INFA projette également l'installation d'une antenne de la future cité des métiers de Choisy-le-Roi pour l'information et l'orientation.

Une résidence en projet

« Nous voulons aller plus loin, poursuit le directeur, en créant une sorte de campus des métiers et de l'alternance. Ainsi, nous projetons d'ouvrir une résidence sociale de 130 places pour des jeunes salariés en alternance. Nous nous adossions sur trois filières d'avenir : le tourisme et les grands événements, le multimédia et le numérique et enfin le grand âge et la dépendance. Si tout va bien, cette résidence devrait ouvrir à la rentrée 2014. » L'INFA projette également l'installation d'une antenne de la future cité des métiers de Choisy-le-Roi pour l'information et l'orientation.

CORINNE NÈVES

“ Nous voulons aller plus loin en créant une sorte de campus des métiers et de l'alternance ”

Alain Langlacé, directeur de l'institut

